

Tolima | 4 SEP 2024 08:26 AM

Misterioso hurto ocurrió en el Guamo cuando una mujer se dirigía a consignar \$20 millones

Por: Valentina Cortés Castillo
 @Valenti38400921



Al parecer solo se cuentan con 15 uniformados de la policía Suministrada Alcaldía del Guamo

Compartir



La falta de información adicional por parte de la víctima ha complicado el avance de la investigación.

Un millonario hurto registrado recientemente en el municipio del Guamo ha puesto en alerta a las autoridades locales, quienes están llevando a cabo una exhaustiva investigación sobre el incidente. Según las primeras declaraciones, se alega que una amiga de una funcionaria de Celsia se dirigía a consignar 20 millones de pesos cuando fue abordada por delincuentes.

Carlos Alfredo Mendoza, secretario de gobierno del Guamo, comentó sobre la situación, indicando que la víctima declaró que los sujetos la sorprendieron por la espalda y le robaron el dinero de manera violenta. Sin embargo, el reporte de las autoridades no encontró evidencia de violencia en la escena del crimen, lo que ha generado confusión sobre los hechos y la pérdida del dinero.

Compartir



En el momento de presentar la denuncia, la Policía del municipio activó un plan candado con el objetivo de capturar a los delincuentes. Sin embargo, la falta de información adicional por parte de la víctima ha complicado el avance de la investigación. Mendoza expresó su preocupación al respecto: “Se están mirando cámaras e investigando para dar con el paradero de los presuntos ladrones. Es un caso muy ajeno a lo que se ve en el municipio, porque se debe contar con un protocolo y la Policía siempre está atenta para realizar acompañamiento en estas consignaciones a las entidades bancarias”.



Lea También:

Dichos, la cultura colombiana reflejada en sus decires, encuentra los más populares y sus significados

El hecho ha resaltado la importancia de seguir protocolos de seguridad al realizar transacciones de gran valor, especialmente en un entorno donde la seguridad pública es una prioridad. Las autoridades locales han instado a la población a que, si realizan

consignaciones significativas, se pongan en contacto con la Policía para que puedan brindar el acompañamiento necesario y así evitar que situaciones como esta se repitan.



A medida que avanza la investigación, las autoridades están revisando las grabaciones de las cámaras de seguridad en la zona para intentar identificar a los presuntos responsables del hurto. La comunidad del Guamo, que generalmente se caracteriza por su tranquilidad, se encuentra inquieta ante este incidente inusual, y las autoridades están trabajando arduamente para restablecer la confianza de los ciudadanos en la seguridad pública.

La situación sigue desarrollándose, y tanto la comunidad como las autoridades están a la espera de que se clarifiquen los hechos y se logre dar con los responsables de este millonario hurto. La colaboración entre la ciudadanía y la Policía será crucial para resolver este caso y prevenir futuros incidentes.